



DERRIÈRE LE MASQUE, UN ESPOIR D'AVENIR

Redonnons confiance à nos jeunes
et encourageons-les à persévérer



AGIR POUR LEUR RÉUSSITE

Entre l'apprentissage à distance, la privation des activités sportives et parascolaires, l'éloignement de leurs camarades et la perte du lien social, les jeunes ont largement été affectés par la crise actuelle.

Ces bouleversements influent aujourd'hui sur leur santé mentale et sur leur réussite à l'école. En effet, la pandémie a aggravé les inégalités existantes liées aux contextes socioéconomique, scolaire, migratoire

ou encore familial. Ces jeunes ont besoin de ressources et d'encouragements pour envisager leur lendemain avec courage et confiance.

En 2021, 80 jeunes ont gardé le sourire et l'espoir derrière le masque en recevant une bourse de la persévérance scolaire. Cette année encore, de nombreux élèves du primaire et du secondaire ont besoin d'être reconnus et valorisés pour continuer d'avancer.

Leur avenir est aussi le nôtre, aidons-les à le construire!



Marie-Evelyne Lessard

Marie-Evelyne Lessard,
comédienne et porte-parole du
programme Opération Bonne Mine

80 BOURSIERS EN 2021



EN 2022, ON CONTINUE?

clic!

J'encourage la persévérance scolaire, je fais un don :
jedonneenligne.org/ssvpdemontreal/BOURSES

* MONTANTS DES BOURSES

250\$

PAR ÉLÈVE DE PRIMAIRE

500\$

PAR ÉLÈVE DE SECONDAIRE

Depuis 28 ans, Opération Bonne Mine investit dans la jeunesse et la réussite éducative. Près de 69 000 enfants ont été soutenus par ce programme et plus de 824 bourses de la persévérance ont été remises.

Une initiative de



SOCIÉTÉ DE
SAINT-VINCENT DE PAUL



514 526.5937 poste 121



programme@ssvp-mtl.org



bonnemine.org



@OBMRTL



@operation_bonne_mine